

# パソコン甲子園モバイル部門一次予選突破!!

7月24日、パソコン甲子園モバイル部門「地域創成～アプリでささえるまち・ひと・しごと～」に、コンピュータ部アプリチームの3名で企画した「スクタク」というアプリが、全国から47チームがエントリーする中で上位8校に選ばれ、一次予選を見事突破することができました。

企画段階では、「地域創生」というテーマの中で、高校生活と村田町の両方に関係のある課題について話し合い、登下校の交通が不便だという意見をもとに、家から学校へ直接移動できる乗合タクシー「村田スクールタクシー」という企画を立てました。

そして5月8日、村田町役場に取材に行き、用意していた企画のプレゼンを行いました。まちづくり振興課の方からは、「実際に交通の利便性が町の課題の1つになっている」ということ、「企画が実現すれば町の地域創成に貢献できる」ということ、「タクシー会社など村田町以外とも連携が必要になってくる」ことなど、企画の



実現に向けた貴重なご意見をたくさんいただきました。また、企画書作りにおいては、取材後もまちづくり振興課の方からご助言をいただき、修正を加えながら完成させたことで、より良い企画書ができ、今回の一次予選突破につながったと感じています。

一次予選では、企画書のみの審査でしたが、11月8日・9日に会津大学で行われる本選では、実際にアプリを完成させて、5分間のプレゼンテーションと、発表ブースでのデモンストレーション・セッションで競うことになります。本選でのグランプリ獲得を目指し、日々、部活動に励んでいますので、ぜひ今後の活躍にもご期待ください！！

